



**Bob Chiarelli**

Mayor      Maire  
City of Ottawa      Ville d'Ottawa

## **Global Love Day**

**May 1, 2006**

**WHEREAS**, the Love Foundation has established Global Love Day to facilitate love and peace on our planet, bringing this day to the City of Ottawa with a focus of unconditional love for each other and for ourselves; and

**WHEREAS**, we are all one humanity on this planet and we all share in the universal bond of love; and

**WHEREAS**, Global Love Day is a day of forgiveness, love, world peace and universal joy; and

**WHEREAS**, Global Love Day acts as a model for us to follow every day, knowing together we make a difference through love;

**THEREFORE**, I, Bob Chiarelli, Mayor of the City of Ottawa, do hereby proclaim **May 1, 2006 as Global Love Day in the City of Ottawa.**

## **Jour de l'amour universel**

**Le 1<sup>er</sup> mai 2006**

**ATTENDU QUE** la Fondation *Love* a institué le Jour de l'amour universel afin de promouvoir l'amour et la paix sur notre planète, et présenté cette journée à la ville d'Ottawa en insistant sur l'amour inconditionnel envers les autres et envers soi-même;

**ATTENDU QUE** nous faisons tous partie du genre humain qui peuple cette planète et que nous partageons tous ce lien universel qu'est l'amour;

**ATTENDU QUE** le Jour de l'amour universel est une journée de clémence, d'amour, de paix mondiale et de joie universelle; et

**ATTENDU QUE** le Jour de l'amour universel est pour nous un modèle à suivre tous les jours, car nous savons que, unis par l'amour, nous faisons une différence;

**PAR CONSÉQUENT**, je, Bob Chiarelli, maire d'Ottawa, proclame par les présentes le **1<sup>er</sup> mai 2006 Jour de l'amour universel dans la ville d'Ottawa.**

Bob Chiarelli  
Mayor / Maire